

Aus Freistett

Vorverkauf läuft für das Stadtkapelle-Konzert

Rheinau-Freistett (job) Zum ersten Frühjahrskonzert mit ihrem neuen Dirigenten Roland Wolf lädt die Stadtkapelle Freistett auf Samstag, 6. April, in die Stadthalle ein. Karten gibt es im ermäßigten Vorverkauf für acht Euro bei Blumen Vogler und Fahrzeugteile Hänssel (beide in Freistett), allen Musikern sowie für zehn Euro an der Abendkasse.

Motorradverein tagt im »Goldenen Anker«

Rheinau-Freistett (red/bru). Der Motorradverein Rheinau trifft sich am Donnerstag, 28. März, zu seiner Hauptversammlung. Treffpunkt ist ab 19.30 Uhr im Gasthaus »Goldener Anker«.



Die Sängervereinigung Unteres Hanauerland hat neu gewählt, (von links): Wolfram Steinmüller (Schriftführer), David Krumbacher (stellvertretender Vorsitzender), Gerold Bahls (Kassierer), Elke Kapp (Vorsitzende) und Willi Kammerer (Chorleiter).

Foto: Thomas Hartmann

Wiederwahl ist reine Formsache

Sängervereinigung Unteres Hanauerland bestätigt bewährte Vereinsspitze um Vorsitzende Elke Kapp

Bei der Sängervereinigung Unteres Hanauerland ändert sich nichts an der bewährten Führungsspitze. In der Hauptversammlung wurden die Vorsitzende Elke Kapp und ihr Vize im Amt bestätigt.

VON THOMAS HARTMANN

Lichtenau-Scherzheim/Rheinau. Die Sängervereinigung Unteres Hanauerland setzt auch in Zukunft auf ihren bewährten Vorstand. Dies ergaben am Freitag die Wahlen in der Hauptversammlung im Gasthaus »Blume« in Scherzheim. Mit dem Lichtenauer Bürgermeister Christian Greilach als Wahlleiter wurden Elke Kapp (Grauelsbaum) als Vorsitzende und David Krumbacher (Memprechtshofen) als ihr Stellvertreter an der Spit-

ze der Sängervereinigung wiedergewählt. Kassierer bleibt Gerold Bahls (Gamshurst), während Wolfram Steinmüller (Linx) als neuer Schriftführer die Nachfolge von Winfried Braun (Rheinbischofsheim) antritt. Aus gesundheitlichen Gründen kann Braun sein Amt nicht weiterführen.

Aus 28 Ortschaften

Die Sängervereinigung Unteres Hanauerland besteht aus den Mitgliedsvereinen Helmlingen, Memprechtshofen, Scherzheim und dem Männerchor Hanauerland. Im vergangenen Jahr ist der Männerchor Hanauerland dem Deutschen und Badischen Chorverband als eigenständiges Mitglied beigetreten. »73 Männer aus 28 Ortschaften zählen zusammen 4722 Lebensjahre«, resümierte Schriftführer Wolfram Steinmüller. »Singen hält jung«, so sein Fazit.

In den beiden vergangenen Jahren hat der Männerchor fünf neue Sänger gewonnen. »Ein gelungenes Konzert, das seinesgleichen sucht«, bilanzierte die Vorsitzende Elke Kapp den Auftritt des Männerchors unter der Leitung von Willi Kammerer im neuen Feuerwehrhaus in Achern. Knapp 1000 Besucher lockte das Konzert an, das mit Trompeter Walter Scholz und dem Spielmannszug Önsbach das herausragende Ereignis darstellte.

»Die gemeinsam durchgeführten Adventskonzerte wurden in den vergangenen Jahren durch ihre Qualität zu einem besonderen Erlebnis für Sänger und Besucher«, stellte Elke Kapp fest. Die Adventskonzerte sind die einzige gemeinsame Veranstaltung der Mitgliedsvereine. Wegen eines eigenen Adventskonzerts wird die Singgemeinschaft Scherzheim

in diesem Jahr nicht teilnehmen können.

Die Rückblicke der Mitgliedsvereine und der Chorleiter vervollständigten die Berichte der Hauptversammlung. Die Singgemeinschaft Scherzheim, der Sängerbund Memprechtshofen und die »Ohrwürmer« aus Helmlingen sind auf der Suche nach neuen Dirigenten. Grund ist die berufliche Veränderung von Chorleiterin Anne Demougin, die im Sommer nach England umzieht.

Nächster Termin des Männerchores ist am 23. März das Abschiedskonzert des Dirigenten beim Musikverein Renchen-Ulm. »Die vielen Konzertbesuche haben mir viel Freude und Kraft gegeben«, zog die Vorsitzende Elke Kapp ihr persönliches Fazit. In zwei Jahren, nach insgesamt 18 Jahren an der Spitze von 78 Männern, will sie ihr Amt in jüngere Hände geben, so ihr Ausblick.